## Superviseurs et volontaires de la Croix-Rouge à l'école de U-Report

Line R. ALOMO Libreville/Gabon

OGICIEL de conversation intelligent mais surtout interactif, U-Report est ce qu'on appelle dans le jargon des réseaux sociaux, un chatbot. Il permet de communiquer en donnant accès à une plateforme intelligente, qui met à disposition un panel d'informations sur le Covid-19. Disponible sur WhatsApp, via le numéro (+ 66800249442), U-Report, après envoi du mot "coronavirus", répond à toutes vos questions sur la pandémie, avec l'avantage de donner la bonne information.

C'est donc sur ce logiciel développé par le Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef) qu'a porté la formation des superviseurs et volontaires de la Croix-Rouge (CR) gabonaise, la semaine dernière. Il était question, pour Jean-Pierre Mahady, volontaire CR et chargé de la formation, d'en faire maîtriser les contours à ces apprenants. En fait, dans le cadre de la campagne de communication autour de la plateforme U-Report, la CR gabonaise a été sollicitée par son partenaire, Unicef, pour mener une campagne de sensibilisation dans la communauté, notamment chez les jeunes. U-Report devant permettre, espèrent ses concepteurs, grâce à la téléphonie mobile, de recueillir les voix des jeunes, mais aussi de leur transmettre de bonnes informations sur la pandémie. Au titre des modules de formation, les volontaires et autres superviseurs ont été outillés sur l'engagement des adolescents et des jeunes dans la réponse

au Covid-19. De même, des généralités sur la maladie et surtout comment s'informer sur le Covid-19 avec la plateforme U-Report n'ont pas été en reste. Les formateurs n'ont pas omis de communiquer sur les risques et l'engagement communautaire ainsi que sur l'utilisation des outils

de collecte et de rapportage du volontaire. Ils ont également enseigné des notions sur le leadership des jeunes. "Il est important pour le volontaire qui interagit en société, au sein du mouvement Croix-Rouge, de développer des qualités en soi et pour soi", termine M. Mahady.



Les volontaires de la Croix-Rouge lors de la formation sur le Chatbot U-Report.

## Covid-19: Sobraga poursuit son assistance aux structures hospitalières

Jean MADOUMA Libreville/Gabon

NGAGÉE auprès des autorités gabonaises depuis le début de la crise sanitaire

✓ de la crise sanita pour soutenir la riposte nationale et les familles les plus vulnérables, la Société des brasseries du Gabon (Sobraga) a procédé, lundi dernier, à une importante et nouvelle dotation en eau au profit du ministère de la Santé. Selon le directeur général de cette entreprise, Fabrice Bonatti, le conteneur composé de 4032

packs d'eau est destiné à soutenir les centres et les personnels de santé dédiés à la prise en charge des malades. " Cette dotation exceptionnelle doit permettre aux centres de santé de faire face à la forte affluence, alors que la pandémie atteindra ce mois son pic dans le pays ", a indiqué le bienfaiteur.

Il faut savoir que la Sobraga est présente chaque semaine auprès des autorités en charge de la lutte contre la pandémie, mais également aux côtés des municipalités et provinces sur l'étendue du territoire national, pour soutenir les



Sobraga, un soutien multiforme aux structures sanitaires.

exposés à la pandémie ainsi que emploient.

personnels hospitaliers, les plus les structures sanitaires qui les

## Rapatriement des Gabonais: un nouveau vol Air France attendu à Libreville

"L'Ambassade Haute Représentation du Gabon en France et Représentation invitées à communiquer les références par courriel à l'adresse ambassade. permanente auprès de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) informe de ce qu'un vol spécial AF 926 de la Compagnie Air France est prévu le vendredi 19 juin 2020 à 8 h 50 pour Libreville, dans lequel 80 places sont disponibles pour le rapatriement des Gabonais bloqués du fait de la fermeture des frontières, à la suite de la propagation de la pandémie de Covid-19. Conformément à l'annonce du Ministre d'État, Ministre des Affaires étrangères, lors de la conférence de presse du 26 mai 2020, ces places sont prioritairement réservées aux: personnes qui n'avaient pu embarquer pour Libreville dans le vol AF 4158 du dimanche 24 mai 2020 ; Gabonais bloqués dans certains pays d'Europe (Allemagne, Belgique, Portugal, Suède), au Brésil et aux États-Unis d'Amérique, déjà enregistrés auprès des repré-

sentations diplomatiques respectives. L'Ambassade précise que, parmi les personnes concernées par ce rapatriement, celles déjà détentrices d'un billet d'avion retour Air France sont gabonfrance@gmail.com. Lesdits billets seront actualisés et édités pour le vol du 19 juin 2020. Concernant les billets retour d'autres compagnies, il est recommandé de porter à l'attention de l'Ambassade toute information pertinente pour un examen approprié de la situation.

L'Ambassade indique qu'elle dispose de 72 heures, à compter de la date de publication du présent communiqué, pour transmettre la liste définitive des passagers aux autorités compétentes, ainsi qu'à la compagnie Air France. Elle compte donc sur la collaboration diligente des intéressés. Les informations relatives aux modalités pratiques de déplacement et d'hébergement à Paris seront communiquées ultérieurement.

L'Ambassade tient à rassurer toutes les autres personnes en attente de retour au Gabon, que les démarches diplomatiques et administratives sont en cours pour la programmation éventuelle d'autres vols spéciaux, dont les billets seront à la charge des passagers".